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書あり 師あり 友ありて 
昨年度の自分たちを越えた体育大会にしてくれました 

学校長 平 田 高 之 

９月１２日、新型コロナウイルス感染症対応のために、種目を限定し午前中となりましたが、とても充実し

た素晴らしい体育大会となりました。今年は、夏休みが短く、しかも、熱中症対策の中での取組でしたが、

生徒会執行部・保体委員・マスゲーム委員を中心に、自分たちの力で体育大会を築き上げよう、特に、３年

生は最後の体育大会を素晴らしいものにしようと、本当に限られた時間の中で、自主的に、そして男女仲

良く練習を積み重ねてきました。その結果、一人一人が今までの自分を超え、一生懸命ひたむきに取り組

む姿を見せてくれ、本当に記憶に残るものにしてくれました。 

また、今回は保護者の皆様のご負担を軽減するために、生徒用テントを 

業者に依頼せず、県立明石高等学校からお借りしました。明石高校から運搬 

や飛ばないように固定する作業は用務員や教員で行いましたが、倉庫から 

テントを運び、組み立て、片づけるという作業を生徒たちの手で行いました。 

誰かに用意してもらうのではなく、自分たちの手で体育大会を作り上げる 

という意味でも有意義だったと思っています。いずれにしても、明石高校の 

ご好意に感謝いたします。 

では、当日の主な演技の様子について紹介いたします。 

朝一番のハイライトは「吹奏楽部のマーチング」でした。 

例年は昼休み後のクラブ行進前に行っていたのですが、今回は朝一番に行うことにしました。吹奏楽部

は運動部と違い代替のコンクール、演奏会が全くない中、今回が本年度初めて自分たちの演奏を披露す

る機会でした。このことは、９月１２日の神戸新聞（明石版）にも大きく取り上げて頂きました。開会式のファ

ンファーレは、本来、５月２５日に、東京オリンピックの聖火リレーのスタート地点の天文科学館で演奏する

曲でした。前年度から校区内でのイベントということで、何か参加できないか市の担当部局と相談し実現

した話で、オリンピック委員会から送られた曲を練習してきましたが、臨時休業・オリンピックの延期が決

まり披露できませんでした。臨時休業明けも十分な練習時間が確保できない中、精一杯の演奏をしてくれ

ました。定期演奏会を楽しみにしています！ 

続いては、２・１年生合同の「ソーラン節」です。 

昨年度まで「全校ソーラン」として取り組んでいたものを、２年生をリーダーとして２学年で行いました。

昨年度までは、２・３年生マスゲーム、組体操でしたから、２年生はどうしても引っ張ってもらう立場でした

が、今年はリーダーシップを発揮してもらい、１年生を引っ張る役割を担ってもらいました。 

部活動でも新チームになっていますし、２学期後半には生徒会役員も３年生から引き継ぎます。そのよ

うな立場を意識して練習から取り組んでくれていました。 

１年生は中学校生活最初の体育大会が、このような制限の中での実施でしたが、小学校６年間の経験を

活かし、少ない練習時間を感じさせない姿を見せてくれましたので、文化発表会でも期待しています。 

最後は何と言っても、３年生マスゲーム「大蔵甲子園 ～気持ちは３密～」です！ 

７４回生は、個々の力は大変素晴らしいものがありますが、それを学年全体の集団の中で十分発揮させ

ることができていませんでした。それを今回、生徒会執行部、保体委員、マスゲーム委員のリーダーたちが

打ち破ってくれました。今回マスゲームを担当した□□と一緒に、マスゲーム委員が相談しながら自主的に

練習を重ねて、学級を引っ張り、男女力を合わせて素晴らしい演技につなげてくれました。生徒たちの満足

した表情が何より嬉しく、たくましく感じました。 

この１か月の成長は本当に素晴らしく、文化発表会はもちろん、この後に待ち受ける進路選択へもいい

影響を及ぼすと考えています。栄冠は７４回生に輝く！また、今年も、生徒たちから先生と一緒に踊りた

いという声があったということで、教員も参加させてもらいました。３年生の良い思い出の一部となってく

れていたら幸いです。 



３年生保体委員学年代表のコメント 

□□□：練習の初めの方はまとまりがなかったりしたけど、本番は一丸となっていたので良かったです。  

□□□：「楽しかった」全員がそう思えた体育大会になっていたら嬉しいです。３年生としての姿 

 をしっかり見せることができたと思います。すごく盛り上がって楽しかったです。 

第７４期生徒会執行部は、練習・予行・当日の準備や進行、 

生徒会通信「INFINITY」の発行。何より、誰よりも早く集 

まり全校生へ呼びかける等、先生方が注意をする必要が 

ありませんでした。 

昨年度の生徒会執行部の成立後、新型コロナウイルス 

感染症対応で行事が縮小され、十分な活動をすることが 

できませんでしたが、良き伝統を受け継いでくれました。 

文化発表会も学年発表会形式と、昨年度までと違いますが 

７４期生徒会執行部なら、その状況下でも頑張ってくれると信 

じています。お疲れさまでした。 

  最後になりますが、今回の体育大会は、新型コロナウイルス感染症対応ということで、保護者のご観覧

を各ご家庭２名に限定し、健康チェック、名札・マスクの着用、さらには、開門前に並ぶことやシートによる

場所取りをご遠慮願いましたが、ご理解ご協力を頂きました。おかげさまで無事に体育大会を終えること

ができました。本当にありがとうございました。 

文化発表会では、体育館での開催ということで、さらなる対応が必要だと考えております。後日、お知ら

せをお配りさせて頂きますのでご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

（おまけ）ホームページで紹介しました体育大会当日朝の風景です 


